
Latvia
Riga, the true capital of Latvia, welcomes you. Riga is proud of 

its medieval boroughs (UNESCO heritage) and its Art-Nouveau 

architecture. It is a place to be admired. 

The Insolvency Law Commission organises a seminar that will take 

place in the city. We will make a fi rst assessment of how national 

legislations and legal practices are coping with the survival of 
business in one of the toughest times in the world economy. 

Lawyers have been called upon new tasks in assisting clients 

not only in surviving the hard times but even helping them seize 

new investment opportunities that hard times (and the usual 

downward trend in prices) may present. 

This requires a new view on business restructuring. The “Zeitgeist” 

seems to be the preservation of the value of the business. As a 

consequence, the focus has shifted from liquidating the business 

to its reorganization by drawing upon its key assets. Our scientifi c 

program will have a broad view on valuable assets, like real 

estate, employees, IP and technology and will have eye for the 

position of the creditors and their collateral.

Our social program will include winter entertainment, right in the 

city – perhaps skating in the old town or cross-country skiing in 

the park. And the snow covered and pristine outdoors are just 

outside the city’s walls. 

Come in from the cold, close the door and warm around the fi re 

in Riga.

Riga, véritable capitale de la Lettonie, vous accueille. Riga est 

fi ère de ces quartiers médiévaux et son architecture Art-Nouveau 

(héritage UNESCO). C’est un lieu à admirer.

La Commission du Droit de la Faillite organise un séminaire 

en pleine ville. Nous serons les premiers à analyser comment 

les législations nationales et les pratiques légales font face à 

la survie du business dans des temps diffi ciles de l’économie 

mondiale.

Les avocats exercent de nouvelles tâches en assistant leurs 

clients, non seulement en vue de leur survie, mais aussi en 

vue de profi ter des opportunités que les temps diffi ciles (et la 

tendance des prix à la baisse) peuvent offrir.

Ceci requiert une nouvelle vision sur la réorganisation des 
entreprises. Le « Zeitgeist » semble vouloir préserver la valeur 

des entreprises. Par conséquent, l’attention s’est déplacée de 

la liquidation à la réorganisation à partir des biens clefs de 

l’entreprise. Notre programme scientifi que offrira une perspective 

large sur ces biens, comme l’immobilier, les employés, la propriété 

intellectuelle et la technologie, et sur la position des créanciers 

et leurs sûretés.

Notre programme social comprendra de l’ambiance hivernale, au 

cœur de la ville – peut-être du patinage dans le centre historique, 

ou du ski de fond dans le parc. En plus, la campagne enneigée et 

vierge se trouve juste au-delà des murailles de la ville.

Quittez le froid, entrez et fermez la porte, et chauffez vous autour 

du feu à Riga.
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